



放送委員会「TPS」(12/22・24)

たかなしパフォーマンスショー

児童会の放送委員会が企画し、「TPS (たかなし・パフォーマンス・ショー)」を開きました。これは、子どもたちが自分の意思で出演を申し込み、昼休みを利用して、集まったみんなの前で得意なことを発表するというものです。集まったみんなの拍手と笑顔があふれる、とても素敵な集会でした。また、放送委員会では、会場の「音楽室」の窓やドアを大きく開けたり時間が延びないように計画したりして、新型コロナウイルスの感染防止にも努めてくれました。子どもたちの、互いに認め合う温かさや互いに知恵を出し合う姿に、とても嬉しくなりました。

応募・発表してくれた皆さんを紹介します。(プログラム順)

1. 4年 さん、 さん、 さん、 さん
【リコーダー演奏「陽気な船長」】
2. 1年 さん、 さん
【鍵盤ハーモニカ演奏「きらきらぼし」】
3. 3年 さん【マジック】
4. 1年 さん、 さん
【打楽器演奏「さがしてみよう ならしてみよう」】
5. 3年 さん【リコーダー演奏「バットアップル」】
6. 1年 さん、 さん、 さん
【鍵盤ハーモニカ演奏「きらきらぼし」】
7. 1年 さん、 さん【ダンス「パブリカ」】
8. 1年 さん、 さん【マジック】
9. 1年 さん、 さん
【鍵盤ハーモニカ演奏「きらきらぼし」】
10. 3年 さん、 さん
【リコーダー演奏「あの雲のように」】
11. 4年 さん【リコーダー演奏「陽気な船長」】



やっぱり大好き！高梨っ子！！

（実は、開校記念日(10/14)に、あるお子さんから、次のようなお手紙をもらっておりました。先生たち全員にすぐにコピーを渡して伝えておりました。とても嬉しく、有り難く、また感心しました。この子の思いを酌み、今日まで温かく胸にしまっておりましたが、年の締め括りにあたり紹介させていただきます。）

先生のみなさんへ

開校記念日146年おめでとうございます。高梨小学校がずっと続いていると思うと、そんな感じがします。こんなこと言っただけなんです、高梨小に入ってよかったです。なかの良い友達、やさしい先生がいて、すごくうれしです。後期にも入りますが、勉強もがんばりたいです。先生も、しっかりお仕事がんばってください。おうえんしています。



手紙で届けようとしてくれた気付きや思い、「こんなこと言っただけなんです」と表現した他への気遣いなど、本当に素晴らしいなと感心します。こういう子ども、そしてこれまで紹介してきたような礼儀正しく心根の真っ直ぐな子どもたちがいる学校に喜ばせることをとても幸せに思います。

……みんな、ありがとうね。

明日から、冬休み

12月26日(土)～ 1月13日(水)

「命」「健康」「安全」を第一に、楽しい冬休みにしてほしいと願っております。保護者の皆様には「冬休み 暮らしのしおり」をよくご確認の上お子さんへのお声がけをよろしくお祈りいたします。

◆ 12月29日(火)から1月3日(日)までは、年末年始休暇のため、学校は閉鎖になります。この期間また土日や祝日等、何かありましたら教頭または校長へご連絡ください。

教頭携帯
校長携帯

◆ 平日の日中は、高梨小学校：62-2195にご連絡ください。日直がおります。

子どもたち、保護者様、ご家族の皆様のご多幸をお祈り申し上げます。



よい年をお迎えください。

